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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
23. März 2021

Sitzungsbeginn: 19:04 Sitzungsende: 19:47
Protokoll: Simon
Anwesende: Thomas, Anna-Lena, Eveline, Florian, Francisca, Noah, Robin, Helene, Lena, Ernst, Nina,Simon, René Hommelsheim (Gast), Alexander Hermesmeier (Gast), Leonie Herzog (Gast)

TOP 0
Redeleitung
● Ernst

Fachschaftsdienst
● Dienstag, 30. März 2021: Helene● Ob der Kittelverkauf trotz verordneter Notbremse möglich ist bleibt fraglich. Eveline fragt nach. Fälltwegen Ostern aber nächste Woche aus.

Kommentare und Stänkereien
● Eveline ist mit der Handhabung der ACF-Einsicht unzufrieden.● Robins Heizung funktioniert wieder.● Nina und Ernst wurden um ein persönliches Gespräch mit dem Dekanat bezüglich Prof. Königsgebeten, Pit nicht. Wollen sich im kleinen Rahmen vorher besprechen.● ALG2-OC-Praktikum soll zwischen 14. 4. und 19. 4. beginnen, ob die OCF-Klausur noch stattfindetist fraglich.● Müsste die TMCA-Klausur nicht ausfallen, weil Gründonnerstag ein Ruhetag werden soll?− Nein, das war viel Lärm um nichts.● Florian hat es nicht geschafft, sein Protokoll von vorletzter Woche wiederherzustellen. Versucht jetztein Gedächtnisprotokoll zusammenzubekommen.

Berichte
●

Post und Protokolle
● Protokoll vom 16. 3. ist mit Änderungen beschlossen (Ja: 10, Nein: 0, Enthaltung: 7).● Post kann momentan nicht geholt werden.● Wir brauchen Wahlvorschläge für Senat und Studierendenparlament.− Bis nächste Woche überlegen, wer Lust hat.− Wie sieht das mit dem Fakultätsrat aus? Ernst fragt Pit.● Tutoren im Bio-Praktikum sind Chemiker, aber Organisation läuft komplett über Biologen. Ernstverweist die Fragestellerin an die Bio-Fachschaft.

Finanzen
● Das Fachschaftskonto läuft noch auf Anna Reineke. Francisca kümmert sich darum.
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To-Do und Aufgaben
●

Public Service Announcement
● Die Titeländerung von Lenas Bachelorarbeit lief ohne Probleme, weil unser PA dem ZPA eineGeneralvollmacht ausgestellt hat.

Wanderpokal
●

TOP 1: Klausurplanung Sommersemester
● Die Ersttermine im Bachelor sehen an sich okay aus, aber ACA und TMCA sollten getauschtwerden, um mehr Abstand zwischen AC und PC zu haben.● Für ASP noch einmal der Hinweis, dass die Klausur innerhalb von sechs Wochen korrigiert werdenmuss.● Zweittermine liegen noch ziemlich eng beieinander, die müsste man entzerren.● Master wurde noch nicht durchgegangen.

TOP 2: Online-Kollektivwahl
● Um die Wahl am 4. 5. online durchführen zu können, müssen wir die Nutzung von Polyasbeantragen.● Die Alternative wäre eine weitere Briefwahl wie im Wintersemester.● Abstimmung: 10 für Online-Wahl, 0 für Briefwahl, 7 Enthaltungen.● Ernst kontaktiert die entsprechenden Stellen.


